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Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche 
parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mag. Karl Schweitzer und Genossen vom 
6. Juni1997, Nr 2553/J, betreffend EU-Fördergelder für das Ziel-1-Gebiet Burgenland, 
beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 
Zu 1. bis 9.: 
Die Vollziehung der von diesen Fragen angesprochenen Angelegenheiten fällt primär in den 
Zuständigkeitsbereich des Herrn Bundeskanzlers. Ich verweise daher auf die Ausführungen in 
der Antwort auf die gleichlautend an den Herrn Bundeskanzler gerichtete Anfrage Nr. 2552/J. 
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